

**NOMBRE DEL ALUMNO:
JESSICA FERNANDA JUAREZ JUAREZ**

**MATERIA:
SALUD PÚBLICA Y COMUNITARIA**

**DOCENTE:
ADRIAN**

**ACTIVIDAD:
ENSAYO**

**PRESENTA:
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN
COMUNITARIA**

**7 CUATRIMESTRE GRUPO "A"
FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 17 DE
SEPTIEMBRE DE 2021**

ENFERMERIA COMUNITARIA, CON EL HAMBITO DE ESTUDIO.

El tema que vamos a abordar es sobre la enfermería comunitaria que tan importante es o como lo podemos utilizar en nuestra carrera ya que muchas veces creemos que la enfermería no está enlazada a nuestra profesión o hacia nosotros como profesionistas, ya que como vemos la enfermería va de la mano al trabajo social.

Los modelos de enfermería es una ventaja única para fortalecer nuestro trabajo y ser punta de lanza en la aplicación de las estrategias y políticas del modelos de salud familiar y comunitarios, La enfermería comunitaria es entendida como la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas enfermeras y de la salud pública, además los aplica como alternativa de trabajo en la comunidad, con el fin de promover y mantener y restaurar la salud de la población, ya que en algunas ocasiones algunas comunidades no cuentan con atención médica y allí es necesario que nosotros podamos ayudarlos ya que varias veces personas son de escasos recursos, y no tienen la posibilidad de ser atendidos por algún médico o enfermeros.

La necesidad principal para proponer un modelo de enfermería comunitaria es la de estandarizar el lenguaje y la acción de los profesionales en cuanto a la articulación las diferentes organizaciones y grupos de individuos presentes en la comunidad en pro del resguardo de su salud, la salud pública se refiere a las interacciones ejercidas por los individuos a nivel macro en un ambiente variante, no controlado llamado comunidad, las cuales les permiten alcanzar un estado de salud.

Además, se realza la necesidad de salir del paradigma individualista, de organismos microscópicos como únicos seres que afectan la salud y de una atención meramente curativa;

a misión de la salud pública como el fin de proteger, promover y restaurar la salud de los miembros de la comunidad a través de la realización de acciones colectivas, sostenidas y continuas que permitan la adaptación hacia los modos de vida que potencien un óptimo nivel de bienestar y el autocuidado en el ámbito comunitario.

También en las comunidades se hacen las promociones de salud las cuales consisten en que se promocionan a las comunidades medicamentos los cuales sean necesarios para la salud de la comunidad en general (bebés, niños, adolescentes, adultos, ancianos.) para mejorar la salud y el bienestar físico, Para alcanzar un estado adecuado de bienestar físico, mental y social un individuo o grupo debe ser capaz de identificar y realizar sus aspiraciones.

El objetivo es que los miembros de la comunidad comprendan que una buena salud es el mejor recurso para el progreso personal, económico y social y una dimensión importante de la calidad de la vida. Eso también puede ser un pequeño detalle ya que en algunas comunidades no hay una toma de decisiones de toda la comunidad y que solo algunas personas quieren estar dentro de la estrategia ya que este caso no hay mucho que se pueda hacer por ellos, ya que solo nos queda hablar con ellos y que acepten las propuestas.

Ya que también se ayudarían a las personas a prevenir una enfermedad con aquellos factores que lo pueden conducir a una determinada enfermedad. La enfermera comunitaria debe vigilar la salud en la comunidad como un todo y determinar el impacto de sus acciones sobre grupos o conjuntos. En asistencia de enfermería comunitaria se debe potenciar cualquier acción dirigida a prevenir la enfermedad y a favorecer la salud ya que eso también ayudaría a prevenir muchas enfermedades, ya que estarían tratándose a tiempo o tratar de prevenir alguna enfermedad para prevenir una necesidad de una asistencia sanitaria primaria, secundaria o terciaria. Y así no poner en riesgo a la comunidad de alguna enfermedad que las podamos transmitir a las demás personas que viven con nosotros o que vivan a nuestro alrededor.

La enfermera comunitaria debe caracterizarse por su capacidad de liderazgo, organizar y coordinar los grupos de individuos y sus esfuerzos para lograr el cumplimiento de

objetivos. Entendamos estos factores como el conjunto de situaciones, conflictos lugares o comportamientos que vuelven vulnerable al individuo y más propenso a enfermar, estas situaciones pueden ser de orden biológico, el objetivo de la enfermería comunitaria es que la comunidad goce de una buena salud, que no corran ningún riesgo de salud. Para poder alcanzar el mayor grado de salud en todos los individuos que conforman la comunidad la labor de enfermería debe implementar estrategias y acciones.

Ya que la enfermería comunitaria tiene como sujeto a la comunidad global y sus acciones están dirigidas a la población como un todo, ya que en su ejercicio integra los métodos y los conceptos de la ciencia de la salud pública con los de enfermería para promover, proteger, prevenir, mantener y restaurar la salud de la comunidad.

Algunos puntos de vista de la persona que actúa:

INDIVIDUAL: es la atención que se le da a cada persona de acuerdo a sus necesidades.

FAMILIAR: es cuando se toma a la familia como unidad de trabajo de enfermería.

GRUPAL: atención de varias personas con las mismas necesidades.

COMUNITARIO: cuando la atención es a la población.